

GLOBAL: Caen reservas internacionales en 1,019 mdd, se ubican en 183,477 mdd

Por: Agencia NotiLeón. 15/09/15

Staff GAEAP*

prospecta

El Banco de México dio a conocer los saldos preliminares del estado de cuenta correspondientes al viernes 11 de septiembre de 2015.

El Banco de México dio a conocer los saldos preliminares del estado de

cuenta correspondientes al viernes 11 de septiembre de 2015. En la semana que terminó el 11 de

septiembre, las variaciones relevantes en el estado de cuenta fueron:

Reserva	Internacional
---------	---------------

Al 11 de septiembre el saldo de la reserva internacional fue de 183,477 millones de dólares (mdd), lo

que significó una reducción en relación al viernes anterior de 1,019 mdd y una disminución

acumulada, respecto al cierre de 2014, de 9,762 mdd.

La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de:

- La compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 6 mdd.

- Una reducción de 1,000 mdd resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio

mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios.

- Una reducción de 13 mdd resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos

internacionales del Instituto Central.

La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de

México) aumentó 347 millones de pesos (mdp), alcanzando un saldo de 1,078,243 dpp. Esta cifra

implicó una variación anual de 21.7 por ciento.

La cifra alcanzada por la base monetaria al 11 de septiembre significó un incremento de 15,351 mdp

en el transcurso de 2015. Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional

de la demanda por base monetaria, considerando el efecto temporal asociado a la celebración de

elecciones en nuestro país, cuyo impacto en las tasas de crecimiento anual se debería ir diluyendo a

lo largo del tiempo.

Con información de Banxico*